

Sinergitas Polri dan TNI di Cisolok, Jaga Kondusifitas Lingkungan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Apr 28, 2023 - 09:27



Sinergitas Polri dan TNI di Cisolok, Jaga Kondusifitas Lingkungan

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok dan Babinsa Koramil Cisolok bersama-sama melaksanakan monitoring sekaligus pengamanan di lokasi WISata Geyser Cipanas Cisolok, Rabu (26/04/23), beberapa hari yang lalu.

Masyarakat Indonesia khususnya masyarakat yang beragama muslim setiap tahunnya setelah melaksanakan ibadah puasa satu bulan penuh di Bulan Ramadhan dan merayakan hari kemenangan yang disebut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, biasanya berlibur ke tempat-tempat wisata.

Begitupun di Kab. Sukabumi yang notabeneanya banyak lokasi wisata dari mulai pantai yang begitu luasnya dan ada juga pemandian Air Panas Geyser Cisolok.

Menariknya di lokasi wisata pemandian air panas ini, selain pengunjung dapat berwisata, pengunjung juga bisa sekaligus melakukan terapi kesehatan.

Tidak sedikit para pengunjung yang merasakan khasiatnya setelah berkunjung ke lokasi wisata ini, dari mulai yang punya penyakit kulit, kadas, kurap, panu, pegal-pegal kaki dan lain sebagainya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Cisolok AKP Aguk Khusaeni menerangkan, "Kegiatan pengamanan di lokasi wisata ini merupakan tugas dan kewajiban sebagai Anggota Polri dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," terang Acp aguk.

"Selain itu, kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas tersebut merupakan salah satu program Kapolres Sukabumi yaitu AA DEDE yang selalu berusaha memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang hendak melaksanakan liburan," Pungkas Acp Aguk.

Dihubungi terpisah, Kasi Humas Polres Sukabumi, Ipda Aah Saepul Rohman mengatakan, bahwa Program AA DEDE Polres Sukabumi terus berkembang dan disosialisasikan oleh seluruh Jajaran Polres Sukabumi.

"Sesuai harapan Kapolres Sukabumi, Jajaran Polisi di Polres Sukabumi terus bergerak wujudkan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien), termasuk menjaga kenyamanan dan keamanan sekitar kita adalah wujud dari Program AA DEDE. Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi" kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Jumat 28 April 2023.

Dalam berbagai kesempatan, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).